

Nachruf

Am 24.01.2024 verstarb unser Mitglied und 1. Kommandant

Reinhard Meier

Der Verstorbene war seit April 1998 als aktives Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Lauterhofen verbunden. Seit März 2013 bis zu seinem Tod, war Reinhard Meier der 1. Kommandant unserer Feuerwehr.

Die Freiwillige Feuerwehr Lauterhofen verliert durch seinen Tod, einen guten Menschen, der durch seine Mitwirkung und Tatkraft vor allem bei der Beschaffung von Fahrzeugen und Ausrüstung uns auf den Heutigen Stand gebracht hat.

Wir danken ihm, für seine Einsatzbereitschaft und werden ein ehrendes Andenken bewahren.

Allen Angehörigen, gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

Hans Treike
Vorstand

Karlheinz Haider
2. Kommandant



1.